

# Klasse 3b erläuft sich den Siegerpokal

**Schoolrunning:** In drei Wertungen gingen die Jungen und Mädchen im Rahmen der Nacht von Borgholzhausen an den Start. Mit insgesamt 261 Teilnehmern fiel das Feld des Schülerlaufes kleiner als gewohnt aus. Besonders groß war die Freude am Ende bei der Violenbachschule

■ **Borgholzhausen** (Felix). Die Freude war riesig, als Organisatorin und Moderatorin Antje Strothmann vom LC Solbad Ravensberg von der Bühne auf dem von einer Menschentraube gefüllten Kirchplatz gegen 19.30 Uhr am Samstag die erste siegreiche Klasse des Schoolrunnings verkündete. Stolz nahmen die

Schülerinnen und Schüler der Klasse 3b der heimischen Violenbachschule den großen Pokal in Empfang. Mit 15 Läufern waren sie angetreten, heimsten am Ende tolle 1101 Punkte ein.

Das war der Sieg unter 20 Klassen, die unter anderem aus Halle, Vermold, Bad Laer und Bielefeld gekommen waren. Jürgen Höcker von der Kreis-

sparkasse Halle überreichte den Siegern den großen Scheck über 250 Euro. „Geld für die nächste Klassenfahrt“, gab er den jungen Sportlern mit auf den Weg. Und die waren ganz und gar im Jubeltaumel.

Auch die jüngsten Sportler hatten am Samstag von den idealen Rahmenbedingungen der 42. Nacht von Borgholz-

hausen profitiert. Angenehme Temperaturen, kein Regen – da ließ sich die Geschwindigkeit bestens auf die 1,6 Kilometer



lange Strecke bringen.

Nachdem um 17 Uhr mit dem Start der Bambini der Reigen der Läufe begonnen hatte, stellte Julia Speckmann ihre sportlichen Qualitäten unter Beweis. Die Zehnjährige kam als schnellste Grundschulärztin durchs Ziel, verwies Lena Sophie Marx aus Bielefeld und Maline Heiermann (Standort Süd der Violenbachschule) auf die Plätze.

Bei den Grundschulern war es in Linus Lückebergfeld ebenfalls ein Violenbachschüler (Findusklasse), der das Heimspiel beim Straßenlauf für sich nutzte. Platz zwei ging an Linus Bergmann aus Werther, gefolgt von Julius Döschner (Violenbachschule 4a).

Pünktlich gingen auch die älteren Schülerinnen und Schüler, die – im Gegensatz zu den Grundschulern – als eine große Gruppe auf die Strecke gingen, an den Start. Über drei Kilometer sicherten sich schließlich in Henrik und Lenart Lindstrot zwei Burgsteinfurter einen familiären Doppelsieg. Auf Platz drei landete – als bestes Mädchen – Malin Bruhns vom Evangelischen Gymnasium Werther (7b).



**So sehen Sieger aus:** Die Klasse 3b durfte sich am Ende nicht nur über den großen Pokal, sondern auch über 250 Euro für die Klassenkasse freuen. Da kann der nächste Ausflug kommen.

Das EGW (Klasse 6b) fand sich schließlich auf Rang drei unter 14 Schulen im 3000-Meter-Wettbewerb wieder. Mit 17 Läufern und 1070 Punkten sicherte sich hier die 5b des Kreisgymnasiums Halle den Klassensieg, vor den Mitschülern der Klasse 6e (sechs Starter, 428 Punkte).

„Viele starke Klassen sind inzwischen auf den weiterführenden Schulen“, machte Antje Strothmann deutlich, warum das Teilnehmerfeld diesmal insgesamt kleiner ausfiel. Außerdem habe wohl auch die Feiertagsbrücke eine Rolle gespielt, vermutete sie.

➤ Lokalsport



**Auf die Plätze:** Auch die älteren Schüler der Jahrgänge fünf bis 13 zeigten sich von ihrer sportlichen Seite. Sie gingen am Samstag nach Bambini und Grundschulern ins Rennen. FOTOS: ALEXANDER HEIM



**Schnell:** Linus Lückebergfeld siegte bei den Grundschulern.